



Ancien de l'usine chimique de Salindres, puis des incontournables mines cévenoles, c'est à St-Privat-des-Vieux, que Jean Veirun a décidé de poser ses bagages et de s'installer.

Au terme d'une carrière bien remplie et riche d'événements, il faut préciser qu'il vient de fêter son 100ème anniversaire, ce 23 juin dernier.

Bienvenue donc à Jean, natif de Mons, ancien militaire de carrière dans l'aviation durant un peu plus d'un quart de siècle, qui lui permettent aujourd'hui de livrer de belles images de ses souvenirs aériens. Homme d'action, qui a banni l'inactivité de sa vie, les assurances ont succédé à cette période, avant l'administration de biens.

Si les vicissitudes de la vie, l'ont séparé de son épouse, il y a déjà 17 ans, il demeure très actif et autonome jusqu'à une mauvaise chute. Homme de bon sens, il prend alors conscience de son grand âge et accepte en toute humilité une entrée par sécurité en maison de retraite.

Deux filles, six fois grand-père et neuf fois arrière grand-père, Jean est d'une très grande lucidité et d'une culture historique très précise, où il aime évoquer les étapes fortes de sa vie avec le souci du détail et sans la moindre défaillance de mémoire.

Une arrivée à la maison de retraite de Notre Dame des Pins, qui n'a pas échappé au C.C.A.S., qui en signe d'accueil lui a offert quelques fins chocolats. Très surpris et touché, cette attention à son égard, a donné lieu à une belle rencontre, riche en échanges pour des souhaits de bonne adaptation et de paisibles jours sur la commune.